

各支部で母親講座



2年ぶりの草引きひのきしん

支部ひのきしん



和やかな雰囲気の中で（板野支部）

10月30日、板野支部（岩佐めぐみ主任、三木ゆかり担当者）では、板野分教会で母親講座が行われ、教祖伝逸話篇「子供たちと共に教会に足を運び、周りの人たちにたすけを読んで、様々な意見交換の中、「父母に連れられて」を拝読し、様々な意見交換の中、運びながら子育てをしていき

11月12日、海部支部婦人会（西村チミ子主任、中崎明美担当者）でも8名が参集して牟岐分教会で行われ、最初に挨拶があった。続いて、「みちのくい」を読んでの勉強会、また昼食を取りながら、ねりあいで親睦を深め、有意義な講座を終えた。

那賀支部（島上幸一支部長）では、11月4日午前9時30分から約1時間、障害者支援施設「淡島学園」の草引きひのきしんを行った。

当支部では長年の間、年2回定期的にひのきしんを行っていたが、コロナ禍により2年間中止となり、再開はもうしばらく先と思っていたところ、園の方からは是非お願ひしたいとの要望があり、この度実施の運びとなり、約30名が参加した。



ねりあいの様子（海部支部）

昭和25年10月28日生。令和4年10月26日、天理教和田島分教会五代会長拝命。令和4年12月11日就任奉告祭。



和田島分教会
海部支部（阿羽部属）
中崎 明美 氏

新任教会長紹介



所狭しと並んだバザー品

10月30日から11月6日までの8日間に亘って、入田分教会を会場に行い、250名余りが来会した。バザー初日が3年ぶりに行われた町内のお祭りと重なり、大勢のお客さんにお越しいただいた。また、多くの教友や地域の方々からもバザー品を出品して下さった。なかには、入田分教会長夫人の幼なじみが、実際に45年ぶりに教会を訪ねててくれバザーにも協力していました。今回もバザー収益から、10万円をボランティア団体「ひのきしん」へ送った。



今回も盛況でした！

菅條真一氏（徳島市北支部・名東部属）が12月12日出直された。享年72歳。

みたまうつしは、12月15日



名宮分教会三代会長
菅條 真一 氏

お出直し

午後5時から、告別式は12月16日午前8時30分から、いずれもホワイトリース・レンタルハウスにて、元木保・田宮分教会長斎主のもと、厳かに執行された。

氏は、徳島市北支部長、地方委員、また、布教の家徳島寮の副寮長を平成15年から3期務められた。

そして、平成10年から19年まで代表社友を3期、平成22年から28年まで広報部次長を務められ、あわのみち編集にご尽力下された。

第23回東日本大震災復興義援金バザーを開催

献血呼び込みひのきしん

*徳島市北支部

11月27日（日・午前＆午後）
於・献血ルームアミコ

ひのきしん者数 5名
献血受付者数 62名

*勝浦支部
12月15日（木・午前）
於・勝浦町人形文化交流館
ひのきしん者数 2名
献血受付者数 10名